
Commissioni Consiliare Istruzione, Lavoro, Formazione, Sviluppo
Economico  Commissione Consiliare  Governo Del Territorio Opere

Pubbliche Patrimonio E Sicurezza

Verbale di sintesi della seduta del 9 ottobre 2013 alle ore 14,30 presso
la Sala Preconsiglio della Provincia

Commissari presenti:
Si veda foglio firme allegato.

Altri partecipanti: 
Massimiliano  Salini  -  Presidente  della  Provincia  di  Cremona-  Paola  Orini  -
Assessore all'Istruzione, Formazione, Lavoro -  Giovanni Leoni -Assessore alla
Pianificazione e Coordinamento Territoriale,  Trasporti,  -  Patrimonio e Opere
Pubbliche, Francesca Majori– P.O. Servizio Tecnico Amministrativo e Controllo
del Settore Lavoro Formazione Politiche Sociali.

Orario d’inizio: 14,30

Ordine del giorno della riunione:

Approfondimento  sull'  area  cremasca  della  Fondazione  Charis  destinata  ad
ospitare un polo scolastico.

Pertinenza della sola Commissione Istruzione, Lavoro, Formazione,  Sviluppo
Economico

1. Convenzione  tra   l'Università  Cattolica  del  Sacro  Cuore,  la  Regione
Lombardia,  la  Provincia,  il  Comune  e  la  Camera  di  Commercio  di
Cremona  per  il  funzionamento  dell'Alta  Scuola  in  Management  ed
Economia Agro-Alimentare (SMEA) di Cremona

2. Convenzione tra  l'Università Cattolica del Sacro Cuore,  la Provincia, il
Comune e la Camera di Commercio di Cremona per il funzionamento e lo
sviluppo del Centro Ricerche  Biotecnologiche (C.R.B.) di Cremona;

3. Convenzione tra l'Istituto Gregorio XIV per l'educazione e la cultura di
Cremona, la Provincia, il Comune e l'Università Cattolica del Sacro Cuore
per il corso di laurea in “Economia Aziendale”;

4. Convenzione  tra  la  Provincia  di  Cremona,  il  Comune  di  Cremona,  la
Camera  di  Commercio  di  Cremona  e  l'Università  Cattolica  del  Sacro
Cuore per il corso di laurea in “Scienze e Tecnologie alimentari”;



5. Convenzione tra l'Università degli Studi di Pavia, la Provincia di Cremona
e il Comune di Cremona per il sostegno al corso di laurea “Lettere e Beni
culturali”  presso  il  Dipartimento  di  Musicologia  e  Beni  culturali  di
Cremona;

6. varie ed eventuali

Interventi:
Massimiliano Salini: Ha riassunto l'iter della realizzazione del polo scolastico
di Crema individuato in località San Bartolomeo, a suo tempo approvato dal
Consiglio.
Alcuni mesi fa il  Comune di Crema ha proposto alla Provincia di valutare la
possibilità di modificare la collocazione precedente a vantaggio dell'area della
Valcarenga dove sorge il cantiere del polo scolastico privato, dismesso, della
“Fondazione Charis”.
La proposta è stata avanzata per scongiurare l'abbandono della struttura.
La  richiesta  difficilmente  potrà  essere  accolta  per  una  serie  di  motivazioni
oggettive:

 La tempistica per far partire i lavori è strettissima, entro l'anno;
 La progettazione sia dei locali, ma anche della logistica è a buon punto

per quanto riguarda San Bartolomeo;
 Su quest'area,  vista la vicinanza con altre scuole,  in qualsiasi  caso si

dovranno edificare dei servizi, come una palestra e le nuove cucine per le
esercitazioni pratiche dei  cuochi dello Sraffa;

 la riprogettazione dell'area avrebbe costi considerevoli;
 La Provincia ha presentato una richiesta di cofinanziamento al Ministero

per 2,5 milioni di euro e uno dei requisiti indispensabili è che l'area da
edificare  sia  già  di  proprietà  dell'ente  e  per  legge  non  si  possono
acquistare nuovi patrimoni.

Contatti sono stati avviati fra il nostro ente, mediante il “Fondo Padus”, e il
curatore fallimentare della Fondazione -nominato alla fine del mese di agosto -.
L'unica  strada  percorribile,  anche  se  molto  impervia,  sarebbe  quella  della
donazione dell'area della Valcarenga e del manufatto sino ad ora realizzato da
parte  della  Fondazione  alla  Provincia.  Comunque  anche  questa  soluzione
comporterebbe una riprogettazione consistente in quanto la struttura esistente
ha le caratteristiche diverse e maggiori rispetto a quelle previste per il polo.
Entro  breve  tempo  la  situazione  si  dovrebbe  risolvere  e  il  Consiglio  verrà
immediatamente aggiornato.

Discussione conclusioni:
Dopo ampia discussione i  consiglieri  hanno apprezzato  quanto illustrato  dal
Presidente  e hanno chiesto il  massimo sforzo da parte  dell'ente  affinché si
giunga  ad  una  positiva  soluzione  che  salvaguardi  gli  interessi  dell'intera
collettività provinciale.

Interventi:
dopo la trattazione del primo punto, la riunione è continuata con i soli membri
della commissione IFLSE.
Ass.Paola Orini: coadiuvata dalla dr.ssa Majori ha illustrato le convenzioni in
essere con le Università presenti sul territorio. Dopo una serie di chiarimenti
richiesti,  i  consiglieri  hanno  espresso  parere  favorevole  in  materia,



sottolineando  l'importanza  della  collaborazione  fra  istituzioni  e  atenei,
soprattutto per l'economia del territorio.
Solo il cons. Araldi ha ribadito la propria contrarietà circa la “gemmazione” di
sedi universitarie sui territori, lontano dalle sedi centrali.

Orario conclusione seduta: 16,35

Il Segretario verbalizzante
       Massimo Bazzani


	Orario d’inizio: 14,30

